

KABAR TERBARU

“Ciptakan Citra Positif “, Satlantas Polres Pamekasan Gelar Bakti Religi Dan Bansos

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 15, 2022 - 17:59



PAMEKASAN - Dalam rangka Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-67 tahun 2022, Satlantas Polres Pamekasan menggelar bakti religi ke rumah ibadah dan memberikan bantuan alat-alat kebersihan sekaligus memberikan bantuan Sosial Berupa Sembako , Kamis (15/9/2022).



Kegiatan bakti religi tersebut dilakukan di beberapa tempat yaitu Masjid Al-Khairat Perum Tlanakan, Gereja Mahkota Hayat Jl Jokotole Pamekasan, Wihara Avalokitesvara Desa Polagan Kec Galis Kab Pamekasan, Pura Desa Polagan Kec Galis Kab Pamekasan dan Klenteng Desa Polagan Kec Galis Kab Pamekasan.

Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto mengatakan, agenda bakti religi dan Bansos tersebut dalam rangka menyambut Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-67 yang jatuh pada 22 September 2022 mendatang.

Kegiatan ini adalah rangkaian kegiatan jelang Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-67 yang bertemakan, " Polantas Yang Presisi Pulih Dan Bangkit Bersama Menuju Indonesia Maju ".

" Ini merupakan bentuk kepedulian Polri khususnya Satlantas Polres Pamekasan dalam rangka mendekatkan dan bekerja sama dengan masyarakat, sehingga kegiatan ini bisa memberikan hal yang positif utamanya kepercayaan masyarakat terhadap fungsi lantas " Ucap Kapolres Pamekasan.



Kasat Lantas Polres Pamekasan AKP Mokhamad Munir, juga mengatakan bahwa kegiatan ini dalam rangka menyambut Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-67 tahun 2022, pihaknya nantinya juga akan mengadakan beberapa rangkaian kegiatan untuk meningkatkan citra Positif Polres Pamekasan khususnya Satlantas Polres Pamekasan.

“ Kami nantinya akan mengadakan giat bantuan sosial kepada masyarakat yang kurang mampu dengan menggandeng pengusaha-pengusaha dengan menyisihkan sedikit rezekinya untuk membantu atau meringankan beban masyarakat di Kab. Pamekasan”, Terang Kasat Lantas Polres Pamekasan.

AKP Mokhamad Munir menambahkan, dalam giat bakti religi ke rumah ibadah dan bagikan bansos kali ini, melibatkan personil Satlantas Polres Pamekasan, anggota Dishub, anggota Dinas PU, anggota Satpol PP, anggota Senkom, Anggota Jasaraharja, anggota saka Bhayangkara.

Kapolrres Pamekasan, juga tampak hadir berbaur dengan masyarakat melakukan bersih-bersih di tempat ibadah.

Usai kegiatan bersih-bersih, Kapolres Pamekasan AKBP Rogib Triyanto didampingi Kasat Lantas Polres Pamekasan AKP Mokhamad Munir secara simbolis memberikan bantuan alat kebersihan dan sembako kepada takmir masjid dan pengurus tempat ibadah, sebagai bentuk kepedulian Polres Pamekasan khususnya Satlantas Polres Pamekasan dalam rangka menyambut Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke-67.

Takmir Masjid Al-Khairat Tlanakan Bapak Miftahol Arifin mengucapkan terimakasih atas kedatangan Kapolres Pamekasan beserta anggotanya yang

telah melakukan Bakti bersih-bersih serta berikan bantuan alat kebersihan dan sembako.

" Mudah-mudahan Bapak Kapolres dan Anggotanya diberikan kekuatan dan kesabaran dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat", ucap Bapak Miftahol Arifin selaku Takmir masjid Al-Khairat. (*)